

Bühne für Rocknacht kommt heute

AC/DC-Frauenpower auf Tauchas Schlosshof

VON OLAF BARTH

TAUCHA. Wer vor rund 50000 Rockfans wie letztes Wochenende bei den Prager Harley-Days spielt und gefeiert wird, der muss schon was drauf haben. Die Frauen der AC/DC-Tributeband „Black/Rosie“ gehören auf jeden Fall dazu und haben dort eine grandiose Mucke abgeliefert. „Das war uns aber klar, wir haben sie ja schon selbst live erlebt“, sagt Ingo Paul über die Ladies aus der Nähe von Hannover. Der Bassist der Leipziger Coverband „Four Roses“ organisiert zum 17. Mal die Tauchaer Rocknacht und hatte die „Black/Rosie“ gebucht. Wie schon so oft überrascht er damit erneut mit den Bands, die er nach Taucha holt.

Nach der im Vorjahr mehr in Richtung Blues ausgerichteten Rocknacht soll es in diesem Jahr wieder rockiger werden. Und dafür sollen vor allem Frauen sorgen. Noch nie haben die „Rosen“ ausschließlich geballte Frauenpower als Verstärkung eingeladen. Denn neben den „Black/Rosie“ hat Paul noch drei junge tschechische Rockerinnen engagiert, die am Sonnabend gleich zum Auftakt spielen. „K2 Czech it“ heißen sie und standen am Wochenende ebenfalls schon in Prag auf der großen Bühne. „Diese Band haben wir zwar noch nicht selbst live erlebt, aber sie wurde uns von anderen Veranstaltern wärmstens ans Herz gelegt. Das, was wir bisher über sie hörten, bestätigt die Entscheidung“, so Paul. Ab 18 Uhr ist Einlass. Bald darauf soll es mit den drei jungen Tschechinnen losgehen. Den Mittel-Akt bieten die „Four Roses“, ehe die fünf Wechsel- und Gleichstrom-Rockerinnen den lauten Schlusspunkt setzen.

Heute beginnt auf dem Schlosshof im Haugwitzwinkel 1 der Bühnenaufbau. Am Sonnabend können dann ab 18 Uhr die Rockfans durchs Schlosstor strömen. Der Kartenvorverkauf, so Paul, läuft schon. Unter anderem gibt es Tickets im Tauchaer Reisebüro am Markt oder in der LVZ-Ticketgalerie im Peterssteinweg 19.